

MIÉRCOLES 9 DE JUNIO DE 2010

TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Jesús Ortega, dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), acudió a las oficinas de María del Carmen Alanis, presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), para pedir que el trato a Gregorio Sánchez Martínez sea el mismo que dio a Martín Orozco, candidato panista a la gubernatura de Aguascalientes, a quien, pese a enfrentar un auto de formal prisión, se le permitirá contender el 4 de julio. Ortega argumentó que la defensa de Greg Sánchez interpuso un recurso contra el auto de formal prisión que dictó un juzgado federal de Nayarit; por ello, es una decisión judicial que aún no está firme. En principio, la respuesta a la apelación tardaría alrededor de 45 días, por lo cual Sánchez podría competir. Alanis y Ortega hablaron media hora. El perredista señaló que los magistrados deberían ponderar las condiciones de indefinición jurídica de Sánchez y preservar sus derechos políticos. Se prevé que el TEPJF resolverá con celeridad los recursos relacionados con este caso a fin de evitar que esta situación interfiera con el desarrollo de la contienda, por lo cual podrían quedar resueltos esta misma semana. (LA JORNADA, P. 32, ALONSO URRUTIA)

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) dio entrada a las impugnaciones que el PT, la "Mega Alianza "Todos Por Quintana Roo" (PRD, PT y Convergencia) y Gregorio Sánchez presentaron contra la cancelación de su registro como candidato al gobierno de Quintana Roo. De acuerdo al órgano jurídico electoral, tocará a la magistrada presidenta María del Carmen Alanis, resolver las demandas, todas ellas contra el acuerdo IEQROO/CG/A-112-110 del Consejo General del Instituto Electoral de esa entidad. (EL UNIVERSAL ONLINE, NOTIMEX; LA JORNADA ONLINE, NOTIMEX; JOSÉ CÁRDENAS INFORMA, JOSÉ CÁRDENAS, GRUPO FÓRMULA; IMAGEN INFORMATIVA, JORGE FERNÁNDEZ MENÉNDEZ, GRUPO IMAGEN; ENFOQUE, RAÚL SÁNCHEZ CARRILLO, NÚCLEO RADIO MIL; FÓRMULA DE LA TARDE, CIRO GÓMEZ LEYVA, GRUPO RADIO FÓRMULA; FORMATO 21, ENRIQUE CUEVAS, GRUPO RADIO CENTRO; LAS NOTICIAS POR ADELA, ADELA MICHA, TELEVISIA)

La pasada medianoche venció el plazo para que la alianza "Todos Por Quintana Roo" (PRD, PT y Convergencia) pudiera incluir el nombre de un candidato en la boleta electoral de la elección a gobernador. "A las 12 de la noche vence el plazo para que nosotros podamos incluir un nombre en la boleta", dijo ayer Jorge Manríquez, presidente del Instituto Electoral de Quintana Roo (Ieqroo). El funcionario señaló que si la alianza del PRD, PT y Convergencia no sustituía a Sánchez -y al cierre de la edición no lo había hecho-, no perdería la oportunidad de tener candidato en la elección del 4 de julio. Por otra parte, la Sala Superior del Tribunal Electoral federal recibió y turnó ayer a la magistrada María del Carmen Alanis cuatro recursos legales relacionados con la cancelación de la candidatura de Sánchez. (PRENSA: REFORMA, P. 7, SERGIO CABALLERO; MILENIO DIARIO, P. 9, FERNANDO MERAZ; OVACIONES, P. 3, ARMANDO NAVARRETE, UNOMÁSUNO, P. 6 Y 25, JAVIER CALDERÓN. INTERNET: MILENIO.COM, NOTIMEX; NOROESTE.COM, EL UNIVERSAL; ENFOQUE NOTICIAS, NOTIMEX)

Con el argumento de que aún están en la etapa de la defensa de su candidato, la alianza "Todos Por Quintana Roo" (PRD, PT y Convergencia) decidió no atender a la autoridad electoral para sustituir a Gregorio Sánchez Martínez. Alejandra Simental Franco, representante de la coalición opositora, señaló que la legislación electoral no establece una fecha límite para hacer el cambio, por lo que no hay otro candidato más que Gregorio Sánchez. Dijo que tomarán una decisión después de conocer la sentencia que emita el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con respecto al juicio para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano. Aunque Gregorio Sánchez no es candidato para las autoridades electorales de Quintana Roo, sus promocionales de campaña siguen al aire en radio y televisión, dado que el Instituto Federal Electoral (IFE) aún revisa si tendrían que sustituirlos. Antonio Ignacio Manjarrez Valle, vocal ejecutivo del IFE, informó que están revisando si retiran los promocionales que se transmiten por radio y televisión. El Congreso del estado informó que el Órgano Superior de Fiscalización revisa las cuentas públicas del municipio de Benito Juárez, para analizar la situación que guardan las finanzas, sobre todo porque existe la presunción de la falta de documentos y un descenso importante en la recaudación que podría poner en riesgo la operación del ayuntamiento. (EL UNIVERSAL, P. 9, SILVIA HERNÁNDEZ)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 9 DE JUNIO DE 2010

Aunque se le conminó a sustituir su candidato a la gubernatura a más tardar este martes a la medianoche, la coalición “Todos Por Quintana Roo” (PRD, PT y Convergencia) decidió ir con Gregorio Sánchez Martínez “hasta las últimas consecuencias”, pese al riesgo de que las boletas electorales no lleven su nombre. Horas antes de vencer el término, los partidos de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo (PT) y Convergencia decidieron mantener a Sánchez Martínez, cuyo registro canceló el Instituto Electoral de Quintana Roo (Ieqroo) tras el auto de formal prisión que le dictó el primero de junio el juzgado segundo de distrito con sede en Tepic, Nayarit. Gerardo Mora, coordinador de la campaña opositora, dijo que los tres partidos mantendrán la postulación de Greg Sánchez, preso en el penal federal de El Rincón, acusado por la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO) de colusión y operaciones con recursos de procedencia ilícita. Sobre el acuerdo del Ieqroo de omitir el nombre de Sánchez Martínez de las boletas electorales que comenzarán a imprimirse el viernes próximo, y ante el riesgo de que el emblema de la coalición aparezca sin sustituto, Mora recordó que los derechos políticos de Greg están en litigio, y si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) falla en su favor las papeletas tendrán que reimprimirse. A su vez, Carlos Montalbán, responsable jurídico del PRD estatal, dio a conocer que a más tardar este jueves el TEPJF recibirá las pruebas de la defensa para revocar la “ilegal” resolución del Ieqroo. Tras consultarlo con sus abogados en la representación del IFE, los partidos valoran la posibilidad de nombrar un sustituto, que no haga campaña y cuyo nombre sirva para salvaguardar el espacio en la boleta electoral, en tanto hay una resolución del Tribunal Electoral, que se prevé en un plazo de hasta 15 días. (PRENSA: LA JORNADA, P. 32, HUGO MARTOCCIA; EXCÉLSIOR, P. 4, ISABEL GONZÁLEZ; MILENIO DIARIO, P. 9, LILIANA PADILLA; LA CRÓNICA, P. 10, ALEJANDRO PÁEZ; EL FINANCIERO, P. 31, NORMA ANAYA ROJAS; DIARIO DE MÉXICO, P. 5, IMPACTO DIARIO, P. 7, LINDSAY ESQUIVEL. INTERNET: PROCESO.COM, ROSA SANTANA; EL UNIVERSAL ONLINE, JOSÉ GERARDO MEJÍA; RADIO 13 ONLINE, NOTIMEX, EL UNIVERSAL ONLINE, NOTIMEX; W RADIO, NAYELI CORTÉS. ELECTRÓNICOS: LAS NOTICIAS POR ADELA, CANAL, 20:17; JOSÉ CÁRDENAS INFORMA, 103.3 FM, 19:40; IMAGEN INFORMATIVA, 18:13; JORGE FERNÁNDEZ MENÉNDEZ, IMAGEN INFORMATIVA, 19:04, ENFOQUE NOCTURNO, RAÚL SÁNCHEZ CARRILLO, 18:03; ENRIQUE CUEVAS BAÉZ, FORMATO 21, 17:34; NOTICIERO JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA, 23:32)

Los partidos PRD, PT y Convergencia informaron que hoy anunciarán una "decisión definitiva" respecto a si su abanderado para la gubernatura de aquella entidad seguirá siendo Gregorio Sánchez Martínez —preso en un penal de Nayarit por supuestos vínculos con el narcotráfico— o si se opta por un candidato sustituto. Jesús Ortega Martínez, dirigente nacional del sol azteca, informó que las fuerzas políticas que integran el llamado “Diálogo por la Reconstrucción de México” (DÍA) darán a conocer una declaración política sobre la candidatura a gobernador de Gregorio Sánchez, con lo que, dijo, quedará definida la estrategia política en el estado. En tanto, Carlos Navarrete Ruiz, líder de los senadores del PRD, mencionó que las dirigencias nacionales del sol azteca, PT y Convergencia están esperando la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el juicio que se interpuso para salvaguardar los derechos políticos de Greg Sánchez. (EL FINANCIERO, P. 31, MANUEL VELÁZQUEZ)

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) interpuso un recurso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en contra de la decisión del Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) de eximir de responsabilidad al presidente Felipe Calderón en la difusión de promocionales del gobierno federal en los 13 estados donde hay elecciones locales en marcha. En la queja, consideró que no hay fundamentación ni motivación para haber resuelto como lo hizo el IFE. En el escrito de Sebastián Lerdo de Tejada, representante del PRI, se cuestionó, entre otros aspectos, la reorientación que el IFE hizo del responsable de la difusión de spots, toda vez que en la queja originalmente promovida ante ese organismo se acusó a Felipe Calderón, pero durante el procedimiento el IFE señaló a la Dirección de Radio, Televisión y Cinematografía de la Secretaría de Gobernación. (LA JORNADA, P. 20, ALONSO URRUTIA; EXCÉLSIOR, P. 4, AURORA ZEPEDA)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 9 DE JUNIO DE 2010

Como “mitotes injustificados” que en nada contribuyen a la transformación social que demandan los sinaloenses, calificó Jesús Vizcarra Calderón, candidato de la coalición “Para Ayudar A La Gente” (PRI, PVEM, Panal), las declaraciones de César Nava, dirigente nacional del PAN, quien pidió la remoción del Consejo Estatal Electoral de Sinaloa. Reprobó la actitud de los panistas, ya que las resoluciones finales sobre las controversias que se han presentado durante las campañas políticas han sido resueltas y emitidas por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (DIARIO DE MÉXICO, P. 14, DE LA REDACCIÓN)

Se publica convocatoria al 1er. Concurso Abierto de Oposición para ocupar una plaza de Capacitador de Adscripción en el Centro de Capacitación Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. (EXCÉLSIOR, P. 13, EL UNIVERSAL, P. 3 Y EL NORTE, TEPJF)

Géneros de Opinión

Y en una etapa más del caso Greg Sánchez, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que preside la magistrada María del Carmen Alanís, recibió ayer cuatro recursos: dos juicios para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano y dos juicios de revisión constitucional, que se cree serán desahogados en los próximos días. Los recursos impugnan, por ejemplo, el acuerdo del Instituto Electoral de Quintana Roo, mediante el cual se canceló su registro como candidato a la gubernatura. (EL ECONOMISTA, P. 50, LA GRAN CARPA DE LOS HERMANOS FUENTES)

Póngase listo con lo que sucede en Zacatecas. Nos dicen que allá está por caerse el siguiente candidato, como ya le pasó a César Nava en Aguascalientes (que lo pudo recuperar en tribunales) y a Jesús Ortega en Quintana Roo. Ahora sería un cercano a Andrés Manuel López Obrador. David Monreal, ex alcalde de Fresnillo y hermano del senador amlista Ricardo Monreal, ya perdió en el tribunal federal electoral su candidatura a gobernador por el Partido del Trabajo, nos aseguran fuentes que conocen el dictamen que hoy dará a conocer el magistrado José Alejandro Luna Ramos, y que recibirá el respaldo del resto de la sala. Otra fuente en el bando del PT confirma el dato. (EL UNIVERSAL, P. 2, BAJO RESERVA, DE LA REDACCIÓN)

Greg no se defiende de los cargos en su contra. Él quiere ser candidato del PRD al gobierno de Quintana Roo. Despojado legalmente de su derecho a votar y ser votado, insistió ante el Trife para que le devuelva la candidatura. Ajeno a las leyes y sus tiempos, Greg quiere que le resuelvan ya, porque como El Tata, clama: ¡Quiero mi... fuero! (LA CRÓNICA, P. 3, PEPE GRILLO, DE LA REDACCIÓN)

Donde se está calentando el ambiente electoral es en Zacatecas. Por un lado, el panista Cuauhtémoc Calderón quiere mejorar sus posibilidades, acusando judicialmente al puntero, el priísta Miguel Alonso Reyes, de haber incurrido en actos de corrupción cuando fue alcalde de la capital zacatecana. Por su lado, el equipo del perredista Antonio Mejía Haro, cuya campaña nomás no levanta, buscará hoy darle un nuevo golpe al petista David Monreal en el Tribunal Electoral federal. Van a impugnar una vez más el registro del hermano del senador Ricardo Monreal, quizá porque temen que les dé la voltereta y termine mandando al sótano de las preferencias al delfín de la gobernadora Amalia García. (REFORMA, P. 10, TEMPLO MAYOR, F. BARTOLOMÉ)

MIÉRCOLES 9 DE JUNIO DE 2010

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Legisladores del PAN, PRI y PRD pidieron a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) incorporar el “Informe Smith” a la investigación realizada sobre el incendio en la guardería ABC, en el que murieron 49 niños. Consideraron también que la Procuraduría General de la República (PGR) debe retomar dicho informe para relanzar las investigaciones del caso. Emilio Serrano, presidente de la Comisión Especial de la Cámara de Diputados, sobre el incendio ocurrido el 5 de junio de 2009, y uno de sus integrantes, Pedro Vázquez, dieron a conocer que este jueves enviarán al máximo tribunal una solicitud oficial para que integren a su investigación el reporte. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 6, ANDREA MERLOS Y RICARDO GÓMEZ)

La primera sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) revisará el próximo 23 de junio, en sesión privada, los 12 amparos relacionados con los presos de San Salvador Atenco; trascendió que no hay consenso entre los ministros en conceder la libertad absoluta a los acusados. Fuentes judiciales revelaron lo anterior, y agregaron que los diferendos se centran en los presos que están en el penal de máxima seguridad del Altiplano, ya que hasta el momento sólo dos de los cinco ministros que integran la sala se han manifestado abiertamente por la libertad “lisa y llana” de Ignacio del Valle Medina, Héctor Galindo Gochicoa y Felipe Álvarez Hernández, líderes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra. (LA JORNADA, P. 12, JESÚS ARANDA)

En solidaridad con el movimiento del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), diputados locales y dirigentes del PRD capitalino realizarán una marcha o “cordón móvil” alrededor de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y demandarán a los ministros que dictaminen, lo más pronto posible, sobre la inconstitucionalidad de la extinción de Luz y Fuerza del Centro. Así lo anunciaron ayer Claudia Elena Águila, Alejandro Carbajal y Uriel González, integrantes de la mesa directiva del PRD en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. (LA JORNADA, P. 38, RAÚL LLANOS)

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

Con una estrategia de “saturación de módulos” y una intensa campaña publicitaria, el Instituto Federal Electoral (IFE) buscaría instrumentar un acuerdo para acelerar en el segundo semestre del año la sustitución de las credenciales de elector 03. Según un diagnóstico de la dirección del Registro Federal de Electores (RFE), de 9.5 millones de micas 03 que actualmente están en manos de ciudadanos, 2.7 millones no podrán ser renovadas porque son de migrantes, personas que ya murieron o son duplicados, pero se deberán remplazar 6.8 millones. (LA JORNADA, P. 18, ALONSO URRUTIA)

INFORMACIÓN POLÍTICA Y/O ELECTORAL

Después de que el lunes César Nava, líder nacional del PAN, acusó a gobernadores priistas de desviar recursos de los programas sociales a favor de los candidatos del tricolor, ahora advirtió que habrá repetidas “elecciones de Estado” en varias entidades por parte de los mandatarios tricolores. En entrevista, Nava dijo que en el PAN tienen claro que los mandatarios y los militantes del PRI harán hasta lo imposible por no perder y recurrirán a cualquier método, “lo mismo al uso de recursos públicos que a la amenaza, a la extorsión, al chantaje y a la violencia en caso de ser necesario; no tenemos ninguna duda de que lo han estado haciendo y eventualmente lo harán”. (EL UNIVERSAL, P. 11, HORACIO JIMÉNEZ)

Francisco Ramírez Acuña, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dijo que, por el momento, lo den por muerto, al descartarse como probable precandidato del PAN a la Presidencia de la República para las elecciones presidenciales de 2012. (EL FINANCIERO, P. 32, VÍCTOR CHÁVEZ)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 9 DE JUNIO DE 2010

La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) dio entrada a una denuncia promovida por Salomón Jara Cruz, senador perredista, en contra de Ulises Ruiz Ortiz, gobernador de Oaxaca, a quien acusó de “entrometerse” en el proceso electoral de la entidad y desviar unos 500 millones de pesos de recursos de los programas sociales para apoyar la campaña de Eviel Pérez Magaña, candidato del PRI a la gubernatura. (LA JORNADA, P. 33, GUSTAVO CASTILLO)

En la 39 reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), que comenzó este martes con el arribo de los mandatarios, uno de los temas relevantes que se discutirán será si se hace un llamado al presidente Felipe Calderón. El pronunciamiento, elaborado por Amalia García, gobernadora de Zacatecas, es para que la Federación respete a los órganos electorales de las entidades donde el próximo 4 de julio habrá elecciones. (LA JORNADA, P. 14, MARTÍN SÁNCHEZ TREVIÑO)

Los principales opositores a aprobar sin cambios la minuta del Senado en materia de derechos humanos, Emilio Chuayffet y Alfonso Navarrete Prida (PRI), expresaron que la reforma, si bien es buena, contiene errores de técnica jurídica e incluso de nomenclatura. En un foro convocado por las comisiones unidas de Derechos Humanos y Puntos Constitucionales para analizar la minuta, Chuayffet defendió la necesidad de discutir el tema, porque los diputados “no deben inclinarse respetuosos y votar en cadena” lo que les enviaron los senadores. (LA JORNADA, P. 12, ENRIQUE MÉNDEZ Y ROBERTO GARDUÑO)

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

Cenovio Ruiz, dirigente estatal del PRI en Sinaloa, calificó ayer de “mariquita” a César Nava, presidente nacional del PAN, quien acusó al Consejo Estatal Electoral (CEE) de apoyar a Jesús Vizcarra, candidato a la gubernatura por el tricolor. Ruiz consideró que las descalificaciones del dirigente panista al árbitro electoral obedecen a que la coalición opositora se siente derrotada rumbo a los comicios del 4 de julio en la entidad. (REFORMA, P. 12, EDGAR SÁNCHEZ)

“Cuidado Oaxaca pelagra”, rezan los volantes que operadores del PRI entregan casa por casa en su campaña contra el candidato al Gobierno estatal por la alianza opositora, Gabino Cué. Al reverso de la propaganda priista -una hoja tamaño oficio doblada a la mitad- se ve una fotografía de Gabino Cué junto a Flavio Sosa, Andrés Manuel López Obrador y el senador perredista Salomón Jara. (REFORMA, P. 13, VIRGILIO SÁNCHEZ)

El Congreso de Coahuila aprobó reformas a la Constitución del estado que permiten candidaturas independientes a cargos de elección popular. La medida aún deberá ser respaldada por al menos 20 de los 38 cabildos de la entidad. (LA JORNADA, P. 33, LEOPOLDO RAMOS)

La candidata del PRD a la gubernatura de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba Gámez, exigió al Instituto Estatal Electoral que investigue el origen de los recursos de sus rivales de PRI y el PAN, Carlos Lozano de la Torre y Martín Orozco Sandoval, respectivamente, ya que “existe la sospecha de muchos sectores de la sociedad de que el dinero del narcotráfico está infiltrado porque ya rebasaron el tope de gastos de campaña”, de 10 millones de pesos. (LA JORNADA, P. 34, CLAUDIO BAÑUELOS)

Se publica inserción de la Confederación Mexicana Sindical en apoyo a Roberto Borge Angulo, candidato a la “Alianza Quintana Roo Avanza” (PRI, PVEM, Panal). (REFORMA, P. 5, VÍCTOR M. ZAPATA)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 9 DE JUNIO DE 2010

INFORMACIÓN RELEVANTE

CASO DIEGO FERNÁNDEZ DE CEVALLOS

La Procuraduría General de la República (PGR) encontró el chip de identificación y localización que le fue implantado a Diego Fernández de Cevallos en 2004. El chip fue hallado en un radio de 40 kilómetros a partir del rancho La Cabaña. La ubicación del dispositivo se realizó con ayuda de un avión de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), equipado con radares con un alcance de más de 400 kilómetros. Peritajes de la PGR determinaron que el mismo 14 de mayo, día del secuestro, a Diego Fernández de Cevallos le fue extraído el chip de localización que le fue implantado cuando se desempeñaba como senador de la República. Para el retiro del dispositivo, sus captores presuntamente utilizaron unas tijeras que sustrajeron de su estuche personal con el que arreglaba y recortaba su barba. La Sedena rastreó el 15 de mayo el chip con una aeronave Embraer, de fabricación brasileña, por la entidad queretana y los estados circunvecinos. (EXCÉLSIOR, P. 1 Y 8, AURORA VEGA)

La Comisión Permanente aprobó ayer demandar al gobierno federal un informe detallado sobre el gasto en publicidad ejercido por Felipe Calderón en lo que va del sexenio, pues hay datos de que el presupuesto en ese rubro se ha disparado más de 500 por ciento. (LA JORNADA, P. 16, ANDREA BECERRIL)

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) envió un grupo de visitadores adjuntos a Cananea para allegarse información sobre el desalojo de los trabajadores mineros y determinar en qué condiciones se ejecutó esa acción durante la madrugada del lunes. Así lo confirmó Raúl Plascencia, ombudsman nacional, al subrayar que hasta el momento existen diversas versiones de los hechos. Carlos Navarrete presidente del Senado, pidió la renuncia de Javier Lozano, secretario del Trabajo, por el manejo del conflicto.” Agregó que además del proyecto de inversión para la apertura de la mina de Cananea en Sonora, el gobierno del presidente Felipe Calderón está obligado a presentar un proyecto de reactivación económica para los pobladores de ese municipio sonorenses. (MILENIO DIARIO, P. 5, FERNANDO DAMIÁN Y EL ECONOMISTA, P. 5, JORGE MONROY)

La Secretaría de Educación Pública (SEP) dio a conocer los lineamientos generales para la reactivación de los Consejos Escolares de Participación Social, con los que se convocará a los padres de familia a involucrarse con los maestros para mejorar la calidad no sólo de la educación, sino de la infraestructura escolar y hacer transparente el uso de recursos públicos y los que ellos aportan a través de las llamadas “cuotas voluntarias”. (EL UNIVERSAL, P. 4, NURIT MARTÍNEZ)

Diputados y senadores de oposición respaldaron ayer la decisión de Felipe Calderón, presidente de México, de viajar a Johannesburgo para estar presente en la inauguración del Mundial de Fútbol, donde se enfrentarán las selecciones de México y Sudáfrica. (REFORMA, P. 9, CLAUDIA GUERRERO)